

JUAN PEDRO NEWS

Revista Escolar.



Indice

- **NOTICIAS**
- **EL BARRIO**
- **ECOLOGIA y OPINION**
- **NUESTRO CENTRO**
- **VIAJES**
- **DEPORTES**
- **PASATIEMPOS**

Noticias

Condenado a seis años de cárcel el abogado Rodríguez Menéndez por un delito contra Hacienda

La Audiencia Provincial de Madrid ha condenado al abogado José Emilio Rodríguez Menéndez a seis años de prisión menor por un delito continuado contra la Hacienda Pública, por el que además le impone una multa de 24.753.698,52 euros, mientras que absuelve a la letrada de su despacho Alicia Moreno Pérez.

La justicia es justa a veces,
Que va a hacer ahora el Antonio David sin su abogado? Seguro que será el próximo contertulio de crónicas marcianas para pagar la deuda, con una par de siglos de emisiones del programa seguro que le vale.

Un iraní pierde 15 dientes para escapar del servicio militar

En la falsa creencia de que a cambio de una intervención odontológica podría abandonar el servicio militar, un dentista sacó 15 dientes a un joven recluta iraní, informó el periódico Irán.

"Después de que fue al dentista en secreto volvió a casa nervioso y disgustado. Después vimos que no podía comer y nos dimos cuenta que había perdido sus dientes", explicó el padre, quien dijo que el dentista le arrancó 15 dientes en 10 días.

EL BARRIO

Vallecas es un barrio de la ciudad de Madrid. Fue municipio independiente, perteneciente al partido judicial de Alcalá de Henares, hasta 1950. En ese año, mediante Decreto-Ley, fue anexo al municipio de Madrid. El territorio del barrio se divide actualmente en dos distritos: Puente de Vallecas (245.180 habitantes) y Villa de Vallecas (80.711 habitantes), que se distribuyen entre los barrios administrativos de Casco Histórico de Vallecas y Santa Eugenia, pertenecientes a Villa de Vallecas, y Entrevías, El Pozo del Tío Raimundo, San Diego, Palomeras Bajas, Palomeras Sureste, Portazgo y Nueva Numancia, pertenecientes a Puente de Vallecas. A todo esto hay que añadirle el espacio conocido como Ensanche de Vallecas, recientemente construido y que cuenta con más de 27.000 viviendas y con el mayor centro comercial y de ocio de la ciudad de Madrid, La Gavia.

De Vallecas se suele destacar el carácter abierto de sus habitantes, populoso y reivindicativo. Los vallecanos suelen denominar familiarmente a su barrio *Vallekas* o *Valle del Kas*.

En el Puente de Vallecas se desarrolla una *batalla naval*, que se celebra desde 1982. A raíz de la prohibición de esta fiesta por parte del entonces alcalde José María Álvarez del Manzano (debida a unos disturbios ocurridos en una de las ediciones), la fiesta pasó a realizarse en la «clandestinidad». Un grupo de personas, los más involucrados en la organización durante aquellos años de prohibición, se constituyó en la denominada Cofradía Marinera de Vallekas, y solicitaron oficialmente el permiso para la celebración del acontecimiento, de cuya organización se siguen ocupando.

Ecología y Opinión

Contaminación del Agua

Respecto a la contaminación del agua, yo también tengo un punto de vista.

Es cierto que somos nosotros los humanos, quienes hemos provocado este tipo de contaminación. Un claro ejemplo de ello, es la contaminación por el derrame de petróleo crudo en el Golfo de México. Somos los principales contaminadores del agua, y no hacemos lo suficiente por solucionar este problema. Además de preocuparnos por nosotros, deberíamos preocuparnos por el ecosistema y nuestro planeta, porque son estos los afectados directamente, la fauna que habite en un ecosistema marítimo, o conviva en él, será afectada, el agua le hará daño, al igual que a la flora dentro del agua, esto incluso puede acabar con especies. A nosotros principalmente, nos provoca múltiples infecciones, afecta a nuestra salud, y deteriora el agua potable que tenemos. Debemos tomar mayores acciones en conjunto, desde nivel local para mejorar el cuidado del agua. El agua es vida, y debemos de cuidarla.

El IES Madrid Sur es un Centro público de Educación Secundaria que comenzó su andadura en el curso 2001-02. Se encuentra situado en el barrio de Palomeras Bajas, en la zona de remodelación urbanística conocida como "Madrid Sur". Su zona de influencia abarca, además del mencionado barrio, los de Entrevías, Palomeras Sureste y Portazgo; siendo la zona limítrofe los barrios de Atocha, Adelfas, San Fermín, San Diego, Numancia, Casco Histórico de Vallecas y Santa Eugenia. El Centro se encuentra junto a la estación de cercanías de RENFE de El Pozo y las líneas de la EMT que pasan cerca de él son la 10, 57, 144, 136 y 310.

La zona donde se ubica el Centro ha sufrido grandes transformaciones. Antiguamente era un barrio donde predominaban diferentes tipos de infraviviendas. A partir de la intervención, en los años ochenta, de las administraciones públicas en la elaboración de planes de erradicación de las mismas, el barrio cambió completamente de fisonomía siendo en la actualidad ejemplo de un urbanismo humanizado y moderno. Madrid Sur comparte, con el resto de los barrios del distrito de Puente de Vallecas, un elevado sentimiento de pertenencia de los vecinos al mismo, muy positivo, que se concreta, entre otros aspectos, en un rico tejido social. En este contexto, el IES Madrid Sur participa de ese tejido social, implicándose en la vida cultural, social y deportiva del barrio, contribuyendo a su mejora y promoción.

Son señas de identidad de nuestro Centro; la apuesta por la enseñanza pública y de calidad, la convivencia positiva, el respeto mutuo, el diálogo como vía de resolución de conflictos, la participación de los distintos sectores de la comunidad educativa, el rigor y objetividad como criterios pedagógicos, el proceso continuo de innovación y formación del profesorado

Viajes



Hammamet, en la foto, es la bella localidad costera donde se iban a alojar nuestros alumnos de 4º de E.S.O. en su viaje de fin de curso después de cuatro días recorriendo Túnez de punta a punta. Un magnífico y precioso viaje, que ya os presentamos el curso pasado.



Por problemas internos en el país, los alumnos de cuarto realizarán su viaje por diferentes capitales de Europa, donde disfrutarán igualmente.

Este viaje será, como siempre, una experiencia inolvidable para los viajeros. Esperamos sus comentarios en esta entrada a la vuelta.

Deportes

Este año, se ha incorporado a los juegos deportivos en el instituto un nuevo deporte, El hockey.

El hockey es un deporte de equipo compuesto por un portero y cuatro jugadores cuyo objetivo es llevar la pelota a la portería del adversario y evitar que el otro equipo meta un gol. La duración de un partido es de 20 minutos con un descanso de 10m, entre las dos mitades es un deporte dirigido a los grandes discapacitados, que necesitan de la silla de ruedas eléctrica, por su tipo de discapacidad, para la practica de un deporte dinámico

El juego necesita ser jugado con las reglas del hockey en silla de ruedas eléctrica que están descritas en el “reglamento internacional de hockey en silla de ruedas eléctrica” y en “la clasificación funcional de jugadores de hockey en silla de ruedas eléctrica” que todavía está en proceso de creación.



PASATIEMPOS

SUDOKU*

			3	8	5												1		
	3	9				8					9	6						4	
4							2						3					6	
								6						4					5
				7	6	9								8					4
			1				7	4				2	9			3			7
		4				3				1			5		2				8
	8				9						8				7			9	
	6				7						4				3		6		
							6	4											
						2				4				6					
													1	7					
			6		9				9					4					7
		7			2				2					2					9
	9			3		5				6				3					1
5				9			4	2					6	1				9	
9				8										2	5	3			
3					1								5						
	4					8								9					2
	1						9	5						5				6	4
		2														6	8	5	